

# PlantaDoce.

Entorno

## Las empresas de diagnóstico 'in vitro' de Fenin suministran más de 13,3 millones de tests

De esta cantidad, 3,9 millones son tests de PCR y 1,7 millones son tests serológicos de anticuerpos, según los datos de Fenin.

PlantaDoce  
8 jun 2020 - 11:20



Más de 13,3 millones de tests. Esa es la cantidad que las empresas del sector de diagnóstico *in vitro* asociadas a la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenin) han comercializado en España desde la primera semana de febrero hasta la segunda semana de mayo.

De esta cantidad, 3,9 millones son tests de PCR, 1,7 millones son tests serológicos de anticuerpos (rápidos y de laboratorio) y 7,7 millones tests son de uso indirecto para el diagnóstico.

**La federación representa en España al 95% del mercado de fabricantes de test de diagnóstico *in vitro***

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/las-empresas-de-diagnostico-in-vitro-de-fenin-suministran-mas-de-133-millones-de-tests>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

. Son compañías nacionales o bien multinacionales establecidas en España, que ante la actual crisis sanitaria están realizando “grandes esfuerzos para incrementar al máximo la disponibilidad de este tipo de productos en nuestro país”, señala Fenin.

**La Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria representa a más de 500 empresas fabricantes y distribuidoras en España**, que constituyen más del 80% del volumen total de negocio. El mercado nacional forma parte, junto a Alemania, Reino Unido, Francia e Italia, de los cinco países que representan el 75% del mercado europeo.